

Karben, August 2019

**Anfrage Kläranlage**

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Lenz,

bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung mit der herzlichen Bitte um Beantwortung.

1. Welche Reinigungsstufe wird derzeit in der Karbener Kläranlage angewendet?
2. Welche Maßnahmen sind geeignet und kosteneffizient um Spurenstoffe im Wasserhaushalt möglichst gering zu halten?
3. Sind konkrete Schritte Seitens des Magistrats geplant um eine Besserung hierfür zu bezwecken? Beispielsweise durch eine technische Aufrüstung - wenn ja, wie weit sind die Planungen hierfür und wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen?
4. Gibt es hierfür ggf. Subventionen von Seiten des Landes/ Bundes?

Vielen Dank und

mit freundlichen Grüßen

Albrecht Gauterin